

# Aujourd'hui devant Dieu

# Le salut par la seule grâce

23<sup>e</sup> jour du 1<sup>er</sup> mois

« Il leur demanda de nouveau : Qui cherchez-vous? Et ils dirent : Jésus de Nazareth. »

**Iean 18.7** 

Lecture: Jean 18.1-18

Le salut du monde ne fut pas l'œuvre d'un comité ni le résultat des travaux d'une bonne équipe. Ce texte de l'Évangile nous le montre très clairement. Jésus y apparaît tout seul. Seul face à une meute venue l'arrêter comme s'il se fût agi d'un dangereux assassin. Seul, parce que trahi par l'un de ses proches, seul parce que tous ses intimes le quittent pour s'enfuir. Vous et moi n'avons aucun rôle à jouer dans ce drame historique, le plus grand de tous. Jésus, le Fils de Dieu, a accompli tout seul ce qu'il était venu accomplir. Souvenons-nous que même à sa naissance, l'homme ne joua aucun rôle, puisque Jésus n'est pas issu d'un père humain, mais « conçu du Saint-Esprit de Dieu ».

C'est la grâce de Dieu qui achève notre salut; rien ne peut y contribuer. Les premiers astronautes qui foulèrent le sol de la lune prirent bien soin de rappeler, à leur retour, que leur extraordinaire performance avait été l'œuvre de toute une équipe. Nous avons toujours confiance en des groupes et en des équipes d'hommes qui maintiennent les institutions éducatives ou politiques, voire culturelles. Nous savons que l'homme individu peut faillir. Aussi avons-nous bâti tout un système afin de pouvoir faire confiance à beaucoup d'hommes qui collaborent étroitement. Nous avons une immense foi en l'humanité! Nous sommes, au sens premier du terme, des humanistes accomplis...

Mais les humains n'apportèrent rien dans l'œuvre de la rédemption. Au contraire, ils s'en déchargèrent lâchement et s'en désintéressèrent. Ils avaient manqué le but — l'obéissance — dès les premières heures de leur histoire. Aussi la rédemption fut-elle l'œuvre de Dieu et exclusivement son grand œuvre. Il ne reste plus qu'à l'accueillir avec notre foi humble et reconnaissante.

Laissez tomber votre « foi » en des comités, en des commissions, voire en des Églises qui s'imaginent fabriquer pour vous un salut à leur petite mesure et selon leurs goûts, pour votre plus parfaite... perdition!

## Prière

Merci, Seigneur Jésus, d'avoir accepté de rester seul, complètement seul à Gethsémani. À présent, nous savons encore mieux que nous ne pourrions jamais contribuer à ta sainte et salvatrice passion. Nous plaçons toute notre confiance en l'œuvre que tu as achevée au prix de ta mort. Ta croix est notre refuge, et ta personne est celle de notre Sauveur bien-aimé. Amen.

### Aaron Kayayan, pasteur

<u>À la découverte de Dieu</u>, 31 méditations sur l'Évangile de Jean, tirées de la série complète <u>Aujourd'hui devant Dieu</u>, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

### www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International (<u>CC BY-SA 4.0</u>)